

南東北総体2017 全国大会

結果報告!!

勢が斜魁ゆる僕の若力

題字 田島 風紗 さん(益城中出身 書道部 二年)

西高新聞

発行 熊本西高校総務部 第46号



【なぎなた部:8/10~12 宮城県仙台市】

- 〈団体試合〉準優勝
 春山りんか(出水南中)
 松藤真紀子(天命中)
 上野百華(江南中)
 笹本美弥妃(三和中)
 坂本愛(帯山中)
 工藤梨梨香(江南中)
 鍋島麻衣(蘇陽中)
- 〈個人試合〉5位 春山りんか
 〈演技〉ベスト8 春山・松藤
 ベスト32 笹本・坂本

【柔道部:8/8~12 福島県郡山市】

- 〈女子個人48kg級〉ベスト16 白石響(天命中)
 〈女子個人70kg級〉初戦敗退 松本紗季(益城中)

【ウエイトリフティング部:8/2~6 福島県福島市】

- 〈男子個人62kg級〉トータル51位 柴田誠也(託麻中)
 〈男子個人69kg級〉トータル34位 下野純一(高原中)
 〈男子個人85kg級〉トータル15位 森田恭平(真和中)

第19回全国高校女子ウエイトリフティング競技選手権大会

- 〈女子個人48kg級〉トータル30位 松田穂(三和中)

【陸上競技部:7/29~8/2 山形県天童市】

- 〈男子走高跳〉予選敗退 記録なし 大塚流華(清和中)
 〈男子三段跳〉予選敗退 14.16m 大塚流華
 〈女子やり投〉予選敗退 45.29m 宮下恵里花(五和中)
 〈男子やり投〉予選敗退 57.02m 村本晴真(井芹中)
 〈女子走高跳〉予選敗退 記録なし 白石季里(力合中)
 〈男子砲丸投〉予選敗退 13.89m 井手上大翔(竜南中)
 〈男子円盤投〉予選敗退 37.16m 八河航也(出水中)
 〈女子円盤投〉予選敗退 31.11m 井山百夏葵(三和中)

【競技かるた部:7/22~23 滋賀県大津市

:7/31~8/2 宮城県塩竈市】

第39回全国高等学校小倉百人一首かるた選手権大会

- 〈団体戦〉初戦敗退
 〈個人戦 D級5(無段)〉3位 宮崎涼(花陵中)

第41回全国高等学校総合文化祭 小倉百人一首かるた部門

敗退

【ラグビー部:7/14~ 東京都江戸川区】

全国高等学校7人制ラグビーフットボール大会(アシックスカップ)

プレートトーナメント初戦敗退

(予選グループ:プールJ 2位通過)

西高オープンスクール開催!!

7月31日(月)に西高オープンスクールを開催しました。多くの中学生、保護者の方々に参加して頂き、体験授業や部活動紹介などをはじめ、様々な西高の魅力を感じて頂きました。

☆校長先生からの説明

☆部活動紹介

☆理数科体験プログラム



11月にも
体験入学Ⅲが
あります!!

☆生徒が、
学校紹介を
しました。

理数科 課題研究



7月30日(日)に2年理数科生徒は第8回RENS企画公開セミナー&サイエンスインターハイ@SOJOに参加しました。これまでの課題研究をポスターにまとめ、県内外の高校生や大学の先生に発表しました。質疑応答やアドバイスを受けるなど貴重な経験をしました。今後、研究を深めて県の理数科発表会で発表します。

インターンシップ(就職体験)を実施しました



7月26~28日の3日間、熊本西高隣の「保育」「リハビリ」「看護」「行政」の各事業所でインターンシップを実施しました。これは生徒に働くことの尊さ、厳しさを感じさせるとともに、勤労観や職業観を育成し、進路について考える機会として行っています。各事業所の皆様、お世話になりました。

城山小学校ふれあい教室

7月24~28日に1年生特進クラスを中心とする生徒が参加しました。小学4~6年生を対象に勉強を教えたり、外で一緒に遊んだり、「先生」として大活躍していました。



ST川元の Let's enjoy English!

season2

価値ある文を暗唱しよう

例文の暗唱は表現理解のためには有効な方法ですが、単に例文を暗唱するのは楽しくありませんね。覚えるのだったら価値ある文がいい。英語は言葉ですから名言やことわざ、たくさんあります。映画を見ても、カッコいいセリフ、心に残るセリフ、たくさんあります。そのような英語の言葉を集めてみませんか？きっとそのノートはあなたの宝物になるはず。最近グッときた言葉は、映画『アデライン100年目の恋』の中で、主演のアデラインが彼氏と再会した時に、彼氏が「どこに連れて行ってくれるの？」と聞いた時に答える場面です。

“A place where you have never been.”（あなたが行ったことがないところよ。）と答えるのです。文法的には関係副詞や現在完了を使った文になりますね。僕が独身だった時に使ってみたい言葉でした。また、映画だけでなく、先人の言葉にも素晴らしい言葉があります。マザーテレサの言葉を紹介します。“God doesn't require us to succeed, he only requires that you try.”クリスチャンですから神様の話をしていますが、成功することより挑戦することの大切さを説いています。これは宗教関係なく説得力がありますね。



はな 華ティー

今回は満崎奈那先生（音楽科・音楽部顧問）と待鳥萌子先生（家庭科・手芸部・音楽部顧問）をご紹介します。

○どんな高校時代でしたか？

（満崎）音楽に没頭した3年間でした。吹奏楽がメインでしたので、楽譜とにらめっこしたり、楽器（トロンボーン）の練習をしていました。あと、休みの時間の売店での「パン争奪戦」に必死で参戦していました。食べるの大好きなので（笑）。

（待鳥）部活や検定など、充実した高校生活でしたね。中学時代はソフトテニスをしていましたが、高校では、手芸部と茶道部を掛け持ちしていました。

○教師を目指したきっかけは？

（満崎）一生、音楽を続けていきたい！と思ったのが一番の理由です。プロを目指すことも考えました。ただ、多くの子どもたちに魅力を伝えたり、授業や部活動を通して音楽の良さを共有することに心惹かれ、教師を目指しました。

（待鳥）人と関わる仕事がしたいと考えていましたし、私自身、料理や手芸が大好きなんです。自分の得意分野を活かせる仕事だと思い教師を志しました。

○どんな授業を心掛けていますか？

（満崎）生徒の皆さんが音楽を味わうことができるように、私自身が音楽を全身で表現するようにしています。

（待鳥）家庭生活において身近な題材を取り上げながら授業を展開していきたいと考えているのですが、なかなか難しいですね。

○趣味は？

（満崎）ご当地スイーツを見つけることです。玉名のチーズ饅頭や水俣のもなかはおいしかったですね。

（待鳥）料理です。私もおいしい物が大好きで（笑）。特にお肉と甘い物ですね。焼き肉の時は、萌子特製の焼き肉のタレを作ります。実はケーキやお菓子作りはあまり得意ではありません・・・（笑）。

一番大切なのは、栄養のバランスです。カロリーを抑えた食事や日常食での献立などを考えることが楽しいですね。

○言い残したことがあればどうぞ。

（満崎）先日（7月25日）、吹奏楽コンクールに出場しました。部員の心と音がひとつに重なる瞬間にとっても感動しました。

（待鳥）萌子特製の焼き肉のタレ。ポイントは・・・りんごです！

インタビューをしながら、「あー、西高に勤務して、よかった！」（ブルゾンちーみ風）と感じたひとときでした。

ありがとう！華ティーたち！



満崎先生(左)と待鳥先生(右)



普段見ている三角東港を夏らしく絵に表現してみました。

木島 裕生 作(三角中出身 美術部 一年)

美術部の作品集

第42回創立記念祭

テーマ：和衷協同(わちゅうきょうどう)
～同じ瞬間は二度とない、主役は君だ！～

10月14日(土) 開催!
10月15日(日) 開催!

